

**LOCALES****NOTICIA PUBLICADA: 02/03/2011****StopVIH recibe visita de embajada americana**

La Organización StopVIH recibió este martes la visita de la agregada cultural de la embajada de Estados Unidos, Sally Hodgson.

El encuentro tuvo como objetivo "explorar" el trabajo que realiza en la entidad la organización sin fines de lucro, la cual se dedica a brindar apoyo a los pacientes con VIH-sida, así como a la difusión de campañas preventivas. "Lo que buscamos es conocer en qué aspectos podríamos apoyar. La intención es extender los lazos de cooperación".

El coordinador del programa de intercambio académico, Ángel García, indicó que, en la entidad, la embajada americana por muchos años apoyó el trabajo de Hogares CREA.

El presidente de StopVIH, Jonathan Rodríguez, indicó que ésta es la primera vez en los tres años que tiene la organización, que una embajada se interesa en apoyar la iniciativa. "El llamado es a unificar esfuerzos en la entidad".

Según datos de StopVIH, en el estado Nueva Esparta hay 1.576 personas VIH?positivas, de las cuales 642 reciben medicamentos. "No todos los pacientes necesitan el tratamiento".

Rodríguez recordó que la visión de StopVIH es "prevenir la propagación del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y del síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida)".

Toda persona, empresa o institución que desee apoyar o requiera información lo puede hacer a través del número de teléfono (0412)-093-2924, a través del portal en Internet, [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) y de la cuenta en twitter, @stopvih.

Las oficinas se encuentran en la urbanización Jóvito Villalba, avenida Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera del Rotary Maneiro, en Pampatar. NFR



Sally Hodgson, agregada cultural de la embajada de Estados Unidos. FOTO GUSTAVO GRANADO

[Imprimir artículo](#)[Recomendar artículo](#)**MÁS NOTICIAS**

- Déficit de médicos se ubica en un 40% en NE
- Vía Rápida
- Consejo comunal de Tubores conforma la asamblea agraria
- Aseo urbano sube 17% tras incremento de la UT
- Organizaciones políticas deben rendir cuentas antes del 7-A
- Colectivo 3R2 en Arismendi inconformes con nuevo buró
- Líderes comunales desarrollan proyectos sociales
- Cultura de la prevención y primeros auxilios es una lección aún pendiente
- Culmina la entrega de Canaimas en el estado
- StopVIH recibe visita de embajada americana
- Pista Noticias
- CC Palguarime recibe juguetes para niños de esa comunidad
- Aumento del 100% esperan transportistas
- INE forma a educadores para que sirvan de multiplicadores

02/03/2011

... EL SOL DE MARGARITA ...

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela

[Quienes Somos](#) | [Edición Aniversaria](#) | [Rutas Turísticas](#) | [Contacto](#) | [Directorio](#)